4年1組がスタートしました!!

4月。4年生として新しい生活がスタートしました。子どもたちは「中学年のリーダーとしてがんばるぞ」とやる気に満ちあふれています。そんな中、子どもたちに伝えている言葉が「姿で魅(み)せる」です。背筋を伸ばし、指先にまで力を入れた立ち姿。人の話をうなずきながら聞く姿。廊下を静かに落ち着いて歩き、移動教室へ向かう姿。どれも大切な姿であり、伸ばしていく姿です。様々な場面を通して下学年の良きお手本となるように日々取り組んでいます。

中学年のリーダーとして役割を果たし、憧れの高学年になることを目指して、 充実した1年を送りたいと思います。

<学校生活での様子>









「チーム4年2組」 スタート!

4年生になり、子どもたちはこれまでの下学年から上学年の仲間入りをしました。また、2階のリーダーとなり、常に3年生の教室前を通る際には、廊下を走らずにお手本となることを心がけています。そして、4年生では待ちに待ったクラブ活動が始まることから、とても楽しみにしている様子が見られます。

今年度,学級で決めた学級目標(スローガン)は,「気配り・気づかい」です。 目標達成に向けて,学級みんなで心を一つに頑張っていってほしいと思います。

